



Plauen, 01.03.2018

Zur Änderung Hauptsatzung / Geschäftsordnung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit den meisten der vorliegenden Änderungen in der Hauptsatzung sowie der Geschäftsordnung können wir als CDU-Fraktion zustimmen.

Änderungen beantragen wir bei folgenden Paragraphen:

Geschäftsordnung:

§ 18 Beschlussfassung

dieser Paragraph sollte neu heißen: Beschlussfassung, Wahlen

Aus dem bisherigen § 18 sind die Absätze 2,3,4 und 6 zu übernehmen

§ 23 Ordnungsgewalt und Hausrecht

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob ein Absatz (4) aufgenommen werden kann mit dem Inhalt, dass Mitglieder des Stadtrates sich der Bedeutung des Stadtrates angemessen zu kleiden haben.

Kleidungsstücke zu tragen, die politische Aussagen betreffen oder andere Personen verunglimpfen sind verboten.

Hauptsatzung

§ 5 Bildung von beschließenden Ausschüssen

Als CDU-Fraktion beantragen wir
Je Ausschussmitglied sind zwei Stellvertreter zu benennen, deren Reihenfolge und Zuordnung im Vertretungsfall durch die Fraktionen geregelt werden.

Darüber hinaus wird die Verwaltung wird beauftragt, hier Rechtssicherheit zu schaffen bei der Benennung der Stellvertreter.

§ 18 Seniorenbeirat

Dieser Paragraph sollte zukünftig heißen „Beiräte“

„Als Beiräte werden gebildet, die den Oberbürgermeister sowie die Ausschüsse des Stadtrates in ihren Angelegenheiten beraten:

1. Seniorenbeirat
2. Naturschutzbeirat
3. Beirat für Städtepartnerschaften

(1) Der Seniorenbeirat soll aus neun Mitgliedern bestehen

(2) Der Naturschutzbeirat soll aus neun Mitgliedern (Text analog Seniorenbeirat incl. Vertreter der Kleingärten)

(3) Der Beirat für Städtepartnerschaften besteht aus je einem Mitglied der Fraktionen und Vertretern des Verwaltungsbereiches Presse- und Öffentlichkeitsarbeit.

Damit kann auf einen neuen § 19 verzichtet werden. Der SPD-Antrag - „Kleingartenbeirat“ wird seitens der CDU-Fraktion nicht unterstützt.

Beteiligung von Kindern und Jugendlichen

Es wird vorgeschlagen dass aus dem Fachbereich dazu ein Vorschlag unterbreitet wird, da hierzu die AG bereits Vorschläge erarbeitet.

Begründung:

Die Begründungen wurden zur Fraktionssitzung am 20. Februar erläutert.

Mit freundlichen Grüßen



Jörg Schmidt
Fraktionsvorsitzender